

Heerbrugg, im Februar 2019

Einladung zum Theaterbesuch "Die Panne"

Liebe Ehemalige, lieber Ehemaliger

Im Mai dieses Jahres wird eine besondere Theateraufführung an der Kanti geboten: Nicht die Schülertheatergruppe steht auf der Bühne, sondern ein Ensemble von ehemaligen Lehrern. Du kennst sicher den einen oder anderen von ihnen: Alex Frei, Benedikt Weissenrieder, David Hove, Guido Scheuber, Kurt Krattinger, René Hugelshofer und Ruedi Lindegger führen unter der Regie von Theo Scherrer und Milena Todic das Stück "Die Panne" von Dürrenmatt auf. Das lassen wir uns natürlich nicht entgehen! Ich lade dich deshalb herzlich zu unserem gemeinsamen Theaterbesuch am Freitag, den 10. Mai 2019 ein. Wir treffen uns um 18.30 Uhr zum Apéro in der Mensa. Nach der Aufführung bietet sich dann die Gelegenheit, bei einem zweiten Glas Wein mit den Schauspielern anzustossen.

Bist du dabei? Da wir reservierte Plätze erhalten werden, bin ich froh um deine **Anmeldung bis zum 05. Mai 2019** per Mail an: ehv@ksh.edu

Auf diesem Weg möchte ich dich auch noch auf einen anderen Anlass an der Kanti aufmerksam machen: Am Dienstag, den **26. März 2019** findet ab 17.00 Uhr die TecNight statt. Der Anlass unternimmt eine spannende Reise in die Welt von Technik und Naturwissenschaften. Geniesse Technik à la carte und stelle dir dein ganz persönliches Technik-Menü zusammen. Mehr Informationen findest du im beiliegenden Flyer und auf www.tecnight.ch

Und noch ein weiteres Datum: Am Freitag, den **30. August 2019** findet unsere alljährliche GV mit Rahmenprogramm statt. Weiteres dazu folgt später in einer separaten Einladung.

Hoffentlich bis bald an der Kanti und herzliche Grüsse

Ramona Breu Präsidentin EhV